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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 30/01/2019 

L’anno duemiladiciannove, il giorno trenta del mese di gennaio, in Palermo, nella Sala Consiliare 

della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 46837del 21/01/2019 ai sensi delle 

vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla trattazione degli argomenti 

iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. Partecipa in qualità di 

Segretario l’Istruttore Amministrativo Maria Calogera Grasso, coadiuvato, nella funzione di 

verbalizzante, dalla Sig.ra Lindita Dhrami, Collaboratore Professionale Amministrativo dell’U.O. 3 

Organi Istituzionali. 

Alle ore 09:53 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta assente il Cons. Buccola. 

Il Presidente, verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Buonpasso, Dentici e Di Vincenti con l’approvazione del Consiglio, quindi 

chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del giorno precedente. 

Il Segretario – Legge il verbale. 

Alle ore 09:59 – Entra il Cons.  Buccola.  

Il Presidente – Riprende il dibattito sospeso il giorno precedente sulla mozione avente per 

oggetto: “Ampliamento rete metano in strada Vicinale Badame (dal civico 9 in poi)”, a firma 

del Cons. Lupo.  

Il Cons. Di Vincenti – A seguito del sopralluogo effettuato il giorno precedente, si è reso 

conto che quanto affermato dal Cons. Lupo corrisponde a verità, quindi si esprimerà 

favorevolmente.  

Il Cons. Lupo – Invita anche il Cons. Ruggiero, che si è recato sul sito assieme al Cons. Di 

Vincenti, ad esprimersi in merito. 

Il Cons. Ruggiero – Avendo verificato di persona la situazione illustrata dal Cons. Lupo 

esprime parere favorevole. 

Il V. P. Schiera – Concorda con i Colleghi Consiglieri ed aggiunge che la zona oggetto della 

mozione è ampiamente urbanizzata per cui è giusto che l’Amministrazione Comunale si attivi per la 

realizzazione dell’opera di metanizzazione. 

Alle ore 10:06 – Esce il Cons. Ruggiero per impegni istituzionali. 

Il Cons. Dentici – Prende la parola affermando di essere favorevole all’approvazione della 

mozione e spera che la realizzazione dell’opera vada avanti. 

Il Presidente – Relativamente alla metanizzazione pensa che sia importante proprio perché la 

strada è stata urbanizzata, sono state create sia la rete idrica che quella fognaria, al momento 

mancano solo il metano e l’illuminazione pubblica. Afferma di essere favorevole all’iniziativa 

sperando che l’Azienda del gas possa realizzare al più presto l’opera. 

Alle ore 10:12, durante l’intervento del Presidente, esce il Cons. Tuzzolino. 

Alle ore 10:19 il Presidente mette in votazione, per appello nominale, la suddetta 

mozione, l’esito ottenuto è seguente: 

Presenti  08 

Assenti  02 (Ruggiero e Tuzzolino) 

Favorevoli 08 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti. 
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Alle ore 10:21 – Esce il Cons. Buccola. 

Il Presidente - Passa alle comunicazioni ed informa che l’Ufficio Mobilità e Traffico 

emanerà un’ordinanza, relativa alla chiusura della Via Ponticello Oneto, per la realizzazione della 

rete fognaria, chiusura che durerà per circa sei mesi a partire dal 04/02 p.v., giorno in cui 

inizieranno i lavori. Naturalmente si creeranno notevoli disagi, per cui è consigliabile utilizzare, in 

alternativa, la strada che  da via Pnticello Oneto, altezza Polli di Romagna,  porta in Via Santicelli 

N° 4. 

Comunica, inoltre, che è confermato l’avvio sperimentale della raccolta differenziata nella zona 

Paruta che interesserà parecchie strade limitrofe.  

Il Cons. Lupo – Chiede al Presidente di inviare una nota all’Assessore alle Infrastrutture 

Arcuri, relativamente al deflusso delle acque piovane, per capire su chi ricade la competenza della 

pulizia e messa in sicurezza dei canali di scolo ostruiti dai detriti, infatti i residenti della la zona 

Molara lamentano non pochi disagi.  

Il Cons. Buonpasso - Comunica che presenterà a nome di Forza Italia una nota per invitare 

in Aula l’Assessore Mattina e avere maggiori notizie sulla regolarizzazione degli abusivi, riguardo 

alla residenza, in base alle recenti dichiarazioni del Sindaco. 

 Il Presidente alle ore 10:27, in assenza di ulteriori comunicazioni, chiude la seduta.  

  

 

 

 

          Il Segretario Il Presidente 

Istruttore Amministrativo  Silvio Moncada 

   Maria Calogera Grasso  

                  

 

 

 

 
 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 

 


